

Antrag Nr. 19-F-10-0023

AfD

Betreff:

Konsequenzen aus der Compliance-Erklärung zum Verhältnis Kuffler/Gerich
- Antrag der AfD-Fraktion vom 09.10.2019

Antragstext:

Begründung:

Mit der Compliance-Erklärung der Brüder Stephan und Sebastian Kuffler, die laut Presseberichten dem Rechtsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden vorliegt, werden eklatante Widersprüche und Differenzen zu den bisher getätigten Schilderungen durch Sven Gerich deutlich. Präzisere Ausführungen durch Roland Kuffler sind aktuell und wohl auch zukünftig nicht mehr zu erwarten, daher ist das Zustandekommen der Verträge im Kontext dieser neuen Details in allen Ausprägungen weiterhin kritisch zu hinterfragen und zu untersuchen.

Antrag:

Der Revisionsausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten,

1. Liefern die neuen Erkenntnisse aus der Compliance-Erklärung der Brüder Kuffler genügend Anhaltspunkte, um die laufenden Verträge zur Gastronomie im Kurhaus und zur Spielbankkonzession zu kündigen?
2. Beeinflussen die Erkenntnisse die Erstellung der Ausführungsvorlage zur Kündigung der Verträge durch den Magistrat?
3. Wie bewertet der Magistrat die Einschätzung der Anwälte der Gegenseite, die Spielbankerlaubnisse unterlägen nicht den öffentlichen Vergabebestimmungen, sondern allein dem Spielbankgesetz?

Wiesbaden, 09.10.2019

Robert Lambrou
Stadtverordneter
AfD Stadtverordnetenfraktion

Jens Schaefer
Politischer Referent
AfD Stadtverordnetenfraktion